

LOUE LOCAL PROFESSIONNEL POUR MEDECIN GENERALISTE

Abreschviller, c'est se projeter dans un univers où la nature est omniprésente. Le village est situé dans un des plus grands massifs forestiers de France, au pied du Donon : c'est la nature en cadeau !

La commune d'Abreschviller loue un bureau pour l'activité d'un médecin généraliste dans la maison de santé sise au 86 rue du Général Jordy créée en 2018.

Les parties communes des médecins généralistes sont les suivantes : l'ascenseur, le bureau du secrétariat, la salle d'attente et la salle de soins. Une pharmacie et un parking sont à proximité du bâtiment.

Vous serez entouré d'une équipe de professionnels de santé jeune et dynamique composée comme suit : 1 médecin généraliste, 3 kinésithérapeutes, 2 infirmières libérales, 1 dentiste (possibilité de professions complémentaires).

Fonctionnement au point de vue médical : 2 à 3 astreintes de 20h à minuit / mois + 1 week-end toutes les 7 semaines (avec simple astreinte mais garde de nuit profonde possible). Le statut juridique est libre (cabinet séparé). A vous d'organiser le secrétariat, horaires libres et/ou sur RV. Vous avez la possibilité de travailler en collaboration comme médecin adjoint en cas d'absence de thèse ou en collaboration libérale pour les médecins thésés.

Patientèle : particuliers, maison de retraite Saint-Véronique, maison d'enfants Saint-Vincent de Paul...



Cadre de vie : écoles élémentaire et maternelle, périscolaire, commerces, centre de rééducation spécialisé Saint-Luc

Tourisme et loisirs : train forestier, commune station verte de vacances, hôtel-restaurant, snack, gîte / camping, plan d'eau, pisciculture, pistes cyclables, 700 km de sentiers balisés par le Club Vosgien, fort tissu associatif qui organise de nombreuses manifestations

Situation : 15 km de Sarrebourg, entre Nancy, Metz et Strasbourg

Abreschviller plonge le visiteur dans le mystère d'un miroir à deux sources : la première, sylvestre et mythique du Donon et la seconde, plus chantante, de la Sarre Rouge qui traverse cette contrée dont Barrès, Erckmann-Chatrion et tant d'autres, plus anonymes mais tout autant sous le charme, se sont faits les chantres résolus. La commune révèle ses secrets à qui sait regarder, humer et goûter à l'envi : petits sentiers de fées, perles de rosée, saveurs de champignons servis jusqu'aux accueillantes auberge de la vallée, ou distractions plus populaires avec une balade en petit train ou encore, le spectacle haut en couleur de la célèbre course de côte et de la montée historique des véhicules anciens, qui réveille les hôtes de la forêt.

A pied, à cheval, à vélo ou en train à vapeur... aux sources de la Sarre : vous pourrez emprunter les 700 km de sentiers balisés par le Club Vosgien. Au cours de ces promenades, vous croiserez peut-être le rarissime grand tétras et observerez sans doute les cerfs, chevreuils et sangliers de ce territoire de chasse réputé. Les Sarres Rouges et Blanches, les ruisseaux et étangs piscicoles seront propices à de longues parties de pêche. La piste cyclable et piétonne vous permettra de rayonner sur l'ensemble du territoire, tout en découvrant une longue tradition d'exploitation forestière.

A Abreschviller, vous embarquerez dans un train forestier à vapeur qui vous emmènera au hameau de Grand-Soldat, à quelques pas de la maison natale d'Alexandre Chatrian.





